



**GALAKKAN KEMBALI BERSEPEDA**  
**Pejabat Pemkot Harus Berikan Contoh**

**YOGYA (KR)** - Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta terus mengkampanyekan sepeda sebagai moda transportasi alternatif untuk bekerja. Sebagai aparat pemerintah, pejabat pemkot pun diminta supaya memberikan contoh kepada warga.

Hal itu diungkapkan Asisten Sekda Bidang Pemerintahan Kota Yogyakarta, Achmad Fadhi di sela kegiatan bersepeda bersama jajaran pejabat pemkot menuju Kecamatan Mergangsan, Rabu (12/12). Pada 19 September 2012 lalu, imbuhnya, Pemkot Yogyakarta juga telah mengeluarkan Surat Edaran (SE) Nomor 551/59/SE/2012 tentang Kegiatan Bersepeda dan Olahraga. "Kami akan terus mengajak para kepala dinas maupun pejabat lain supaya menggunakan sepeda untuk tujuan jarak pendek," ungkapnya.

Kegiatan bersepeda bersama para pejabat pemkot untuk bekerja tersebut biasanya rutin digelar pada saat menghadiri sidang paripurna di gedung dewan. Selain itu, imbu Fadhi, setiap kali ada kegiatan bersama di luar komplek balakota yang jaraknya kurang dari 5 kilometer juga selalu diimbau menggunakan sepeda.

Apalagi masing-masing pejabat, baik kepala dinas maupun camat telah memiliki sepeda yang selalu terparkir di kantor dinas. Sehingga tidak ada alasan bagi pejabat yang tidak menggunakan sepeda untuk bekerja. "Apalagi kalau Hari Jumat, maka kendaraan dinas harus masuk *pool* dan wajib menggunakan sepedanya," tandas Fadhi.

Kendati demikian, Fadhi mengaku tidak akan memberikan sanksi bagi pejabat yang masih enggan menggunakan sepeda. Pasalnya, imbauan yang disampaikan lebih bersifat dorongan moral. Jika sebagian pejabat masih terus konsisten menggunakan sepeda, maka lambat laun akan diikuti oleh pejabat yang lain. "Komitmen menjadikan Yogyakarta sebagai Kota Sepeda ya gunakan sepeda. Pejabat pemkot harus memberikan contoh," ungkapnya.

Kepala Dinas Bangunan Gedung dan Aset Daerah (DBGAD) Kota Yogyakarta, Hari Setyawan menambahkan, dukungan pemkot dalam menggalakkan sepeda untuk bekerja pada tahun mendatang akan diwujudkan dalam berbagai kegiatan. Antara lain perbaikan serta penambahan jalur sepeda serta pembelian sepeda bagi perangkat keurahan.

Total jumlah sepeda yang dimiliki pemkot saat ini mencapai 304 unit. Sebanyak 21 unit diantaranya merupakan sepeda sampah, 22 unit sepeda listrik dan 261 unit sepeda onthel. **(R-9)-a**



*Para pejabat Pemkot Yogyakarta saat bersepeda bersama menuju kantor Kecamatan Mergangsan, Rabu (12/12).*

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Bangunan Gedung dan Aset			

Yogyakarta, 24 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005